
4 Pièces

115 m²

Réf. 84814609

1 190 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Venez  découvrir  cette  villa  récemment  rénovée  en  2022,  située  au

prestigieux début du Cap d'Antibes. Idéale pour les amateurs de plage,

cette propriété exceptionnelle se trouve à seulement quelques pas des

plages  de  sable  fin,  offrant  un  cadre  de  vie  luxueux  et  privé.Cette

splendide villa de 115 m² est piscinable, elle est édifiée sur un terrain de

280  m²,  entièrement  optimisé  pour  combiner  luxe  et  fonctionnalité.Le

rez-de-jardin propose un espace de vie ouvert et lumineux comprenant

un  salon  spacieux  ouvrant  sur  un  jardin  paisible.  La  cuisine  moderne,

équipée, dispose d'un coin repas ...

Come and discover this villa recently renovated in 2022, located at the prestigious

start of Cap d'Antibes. Ideal for beach lovers, this exceptional property is just a few

steps  from  the  sandy  beaches,  offering  a  luxurious  and  private  living

environment.This splendid 115 m² villa has a swimming pool and is built on a 280

m² plot, fully optimized to combine luxury and functionality.The garden level features

a  bright,  open-plan  living  area  with  a  spacious  lounge  opening  onto  a  peaceful

garden.  The  modern,  fully-equipped  kitchen  features  a  convivial  dining  area  for

meals with family and friends. ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède  - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
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